
To: WOLF Patrick ; GOYET Frédéric  
Subject: Réponse du Président B.Bonne 
  
  
  
Bonjour Messieurs, 
  
Vous lirez dans la lettre du 13/02/2017 du Président B.Bonne, l’information selon 
laquelle un compte rendu nous a été adressé le 12 décembre via la messagerie e-
mail. 
  
Ni Paul Bertrand, ni Daniel Cartier n’avons reçu un compte rendu de la réunion du 
21 novembre. 
  
Nous avons vérifié auprès des adhérents participants à cette réunion, ils confirment 
tous qu’aucun compte rendu ne leur a été transmis. 
  
Monsieur Louis Voltini vous réclamé ce compte rendu, sans résultat. Madame Irène 
Rebaud, qui ne possède pas d’adresse e-mail, n’a non plus rien reçu par courrier.  
  
Nous avons eu connaissance du compte rendu de la réunion avec des élus de 
Firminy. 
  
Cette mise au point faite, avec transmission d’une copie au Président du Conseil 
Général, nous espérons être destinataires ainsi que les participants du compte 
rendu de cette réunion du 21 novembre 2016. 
  
Bien cordialement. 
  
Paul Bertrand et Daniel Cartier 
 


